



P R E S S E I N F O R M A T I O N

Burscheider Baumpflanz-Kampagne geht weiter:

Seit dem Start 72 neue Bäume gepflanzt – Spenden für weitere Bäume erwünscht

Burscheid, 20.06.2023. Auf eine Erfolgsgeschichte kann die im August 2020 gestartete Burscheider Baumpflanz-Kampagne zurückblicken. Seitdem haben sich zahlreiche umweltinteressierte Organisationen und Privatpersonen mit einem selbst gewählten Geldbeitrag gemeinsam gegen Baumsterben und für Klimaschutz eingesetzt. So konnten in mehreren Pflanzaktionen bereits 72 neue Bäume auf Burscheider Stadtgebiet gepflanzt werden. Zusammengekommen ist im Rahmen dieser Kampagne ein stolzer Spendenbetrag in Höhe von fast 19.500 Euro.

Wo und wann sind die neuen Bäume gepflanzt worden?

- 12 Silberlinden im Bereich Löh (Sommer 2020),
- 13 Winterlinden im Bereich Löh (Herbst 2020),
- 11 Winterlinden an der Schulstraße Hilgen (Herbst 2020),
- 2 Winterlinden am Schulhof EMA-Schule (Herbst 2020),
- 1 Sommerlinde am Parkplatz Dammstraße (Herbst 2020),
- 11 Silberlinden im Bereich Sieferhof (Frühjahr 2021),
- 2 Apfelbäume im Spielegarten der Grundschule Dierath (Frühjahr 2021),
- 4 Roteichen im öffentlich zugänglichen Park des Altenzentrums (Frühjahr 2021),
- 3 Roteichen an der Radtrasse in Hilgen (Frühjahr 2021),
- 7 Birnbäume auf der Grünfläche Flügel (Herbst 2021),
- 4 Roteichen an der Radtrasse in Hilgen (Herbst 2022),
- 2 Säulenbuchen am Kreisverkehr Ösinghausen (Herbst 2022)

Nächste Baumpflanzaktion im Herbst 2023 – weitere Spenden erwünscht

Die nächste Baumpflanzaktion ist für den Herbst 2023 geplant. Aus den aktuell noch verfügbaren Spendenmitteln werden drei Säuleneichen im neuen Bewegungspark an der Radtrasse im Bereich der Montanusstraße gepflanzt. Auch an verschiedenen Standorten im innerstädtischen Bereich sollen noch weitere Bäume gepflanzt werden. Dazu werden dann die weiteren Spenden benötigt.

Bürgermeister Dirk Runge: „Bisher haben sich viele Bürgerinnen und Bürgern, Firmen und Institutionen an der Burscheider Baumpflanzkampagne beteiligt. Das ist großartig! Da wir die Kampagne als langfristige Aktion ausgelegt haben freuen wir uns über jede weitere Unterstützung. Ab 10 Euro kann sich jede/r an der Aktion beteiligen. Gerne wird die Aktion auch für eine kurzfristige Geschenkidee genutzt.“



Dafür gibt es dann eine Urkunde, die auch per E-Mail zum eigenen Ausdruck zugeschickt werden kann.“

„Gerade im innerstädtischen, überhitzungsgefährdeten Bereich wird der Nutzen der Bäume besonders deutlich: sie filtern Feinstäube aus der Luft und schaffen durch Verdunstung ein eigenes Mikroklima mit höherer Luftfeuchtigkeit und niedrigeren Temperaturen. Darüber hinaus sind Bäume natürliche Sauerstoffproduzenten und absorbieren das schädliche Kohlendioxid aus der Luft. Außerdem sind sie Lebensraum und Nahrungsquelle für Insekten und Kleinstlebewese“, erklärt die städtische Umweltbeauftragte Svenja Mühlsiegl.

Wer an der Baumpflanz-Kampagne teilnehmen möchte, kann sich per E-Mail an baumpflanzkampagne@burscheid.de oder telefonisch an Svenja Mühlsiegl, Tel. 02174 670-410 oder an das Amt für Ratsangelegenheiten, Kommunikation und Kultur, Renate Bergfelder-Weiss, Tel. 02174 670-103 wenden. Sie erhalten umgehend die Bankverbindung sowie die entsprechende Konto- und Stichwortangabe. Sie entscheiden selbst über den Betrag und darüber, ob Ihr Name im Zusammenhang mit der Kampagne veröffentlicht werden darf.

Mehr Infos gibt es auf der städtischen Webseite unter www.burscheid.de/klima-umwelt/umweltschutz/burscheider-baumpflanz-kampagne . Auch die Unterstützer*innen werden hier, sofern gewünscht, veröffentlicht.